

Der Kuschelkurs ist der falsche

Zum Artikel „Blackout-Klausel fürs Abi“ (Region, 22. Januar): „Schrott-Abi“ – bitte nein. Nach Aufhebung der verbindlichen Empfehlung der weiterführenden Schule, nach Überlegungen Leistungsbenotungen und das Wiederholen eines Schuljahres abzuschaffen, soll nun das Abi mit null Punkten kommen. Die schulischen Anforderungen daran auszurichten, dass der Druck reduziert und der Abschluss erreicht wird, ist den Schülern gegenüber verantwortungslos. Wie soll unsere heranwachsende Gesellschaft sich bei einem solchen Kuschelkurs später in der globalen Leistungsgesellschaft bewähren? Die Auswirkungen der seit Jahren schwindenden schulischen Anforderungen machen sich bereits heute mehr und mehr bemerkbar.

Deutschland, das Land der Dichter und Denker, das war einmal. Anstatt ein Abitur mit null Punkten, sollte die verbindliche Lehrerempfehlung für die weiterführende Schule wieder eingeführt werden.

JÜRGEN MUSSLER
Oberkirch-Haslach